

#BADEN-WÜRTTEMBERG 31. August 2016

Netz, PD Karlsruhe: Neue Betriebsgruppe gewählt

Auf der Mitgliederversammlung am Dienstag in Karlsruhe fand die Neuwahl der Betriebsgruppe Netz, PD Karlsruhe und Regionalnetz Pfalz statt. Die Mitglieder der Betriebsgruppe kümmern sich um alle gewerkschaftlichen Angelegenheiten. Mit der Bildung der Betriebsgruppe wird eine sehr mitgliedsnahe Betreuung möglich. Zum Vorsitzenden wurde Kollege Jürgen Ruf gewählt; Maximilian Kaufmann ist sein Stellvertreter.



Auf der Mitgliederversammlung am Dienstag in Karlsruhe fand die Neuwahl der Betriebsgruppe Netz, PD Karlsruhe und Regionalnetz Pfalz statt. Die Mitglieder der Betriebsgruppe kümmern sich um alle gewerkschaftlichen Angelegenheiten. Mit der Bildung der Betriebsgruppe wird eine sehr mitgliedsnahe Betreuung möglich. Zum Vorsitzenden wurde Kollege Jürgen Ruf gewählt; Maximilian Kaufmann ist sein Stellvertreter.

Zuständiges Mitglied für Finanzen ist Heinz Kern; Peter Hagen ist Schriftführer.

Ansprechpartner für tarifpolitische Fragen der FGr 1 ist Jürgen Ruf, der FGr 3 ist Mario Schrön, der FGr 6 ist Katrin Anschütz.

Heinz Kern ist Ansprechpartner für Sozialpolitik. Zum Ansprechpartner für Beamtenangelegenheiten wurde Michael Staab gewählt.

Ansprechpartner für die Jugend sind Katrin Anschütz und Erik Klug.

Dem BG-Vorstand gehören als Vertrauenspersonen weiterhin an:

Sven Ostehr, Horst Zahn, Ralf Baumer, Jana Neufeldt, Christian Zusann, Gisbert Müller, Wolfgang Arnold, Uwe Kolberg, Andreas Albrecht, Thomas Kretzschmar, Jürgen Schüler, Bernhard Becker, Heinz Hellmann, Johannes Schulz, Michael Scheid, Horst Keller, Harald Zimmermann, Thomas Knecht-Jentsch, Angelika Zimmermann, Felix Stock, Thomas Schwarzkopf, Werner Schulz und Bruno Schwedes.



[Alle Bilder anzeigen »](#)

Downloads



infodownload.pdf

(PDF, 334.47 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/newsimport/vor_ort/bw/aktuelles/16_08